
 

           PROGRAMME VENDANGES 

            

 

Le programme vendanges a commencé au sein de notre Fédération il y a plus de 45 ans. Pour la 
première fois il a dû s’interrompre en 2020 en raison de la pandémie. 

Il aurait peut-être pu reprendre en 2022 mais le binôme franco-québécois a préféré le laisser en 
pause une année de plus en raison de problèmes de santé de chacun d’eux. 

2023 voit la reprise du programme avec de nouvelles procédures administratives contraignantes. 

 

        Georges PIERRE 

        Délégué vendanges FFQ-F 

 

NDLR : Le programme VENDANGES ne débutera qu’au mois de septembre. Un rapport plus détaillé 
suivra d’ici quelques semaines.   


